
DISTRICT DE FOOTBALL HAUTE-LOIRE 
 

REUNION DU CONSEIL DE DISTRICT  
 

06 NOVEMBRE 2024 / 18:30  

PARTICIPANTS 
Étaient présents : Laurent LERAT, Patrick MATHE, Bernard LESCOP, Damien 

TERLE, Richard LEYDIER, Marion CHABAL Hervé BESSON, Geoffrey BLONDEAU, Michel 

MARTIN, Fabien FOURNAT, Christophe DELEAU, Philippe DUMUNIER, Floriane 

BUISSON, Jérémy ABRIAL 

Étaient invités : Raphael ROBERT, Stéphane POUZOLS, Pascal PEZAIRE, Serge 

BOUDIGNON 

Étaient excusés : Célia DE ARAUJO, Grégory SEVENIER, Julian CREVITS, Yannick 

GADEN, David MIALON, Roland PEYRACHE, Dominique CHALLET 

ORDRE DU JOUR 
● COMPTE RENDU RÉUNIONS /  

● BILAN DE LA MISE EN PLACE DES CHAMPIONNATS (Poules et calendriers) 

● AVANCÉES DES GROUPES DE TRAVAIL  

● ARBITRAGE  

● FINANCES  

● ETAT DES COMMISSIONS 

● POINTS SUR LES LICENCES  

● DIVERS  

 

 

 

*********** 



COMPTE RENDU RÉUNIONS 
. Réunion de la ligue AURA : Élections de Stéphane POUZOLS, Représentant des 

arbitres, Pascal PEZAIRE et Marion CHABAL, Représentante du territoire 

. Assemblée Générale Fédération Française de Football : 14 juin 2025 

. L'Assemblée Générale du district, ainsi que les finales de la Coupe de 

Haute-Loire Féminine et Masculine seront décalées au 21/06/2025  

. Finale U17 et U19 (8 et 9 juin) : attribuée au district de la HAUTE-LOIRE 

. Modifications des dates des finales Coupe Régis FAY, Coupe des réserves et 

féminines à 8 au 15/06/2024 

. Journée des Bénévoles et Finale de la Coupe de France : 24 et 25 mai 2025 

BILAN DE LA MISE EN PLACE DES CHAMPIONNATS 
Un message a été envoyé à tous les clubs le 26.09.2024 pour les modalités 

d’autorisation de changement de dates de match.  Des demandes refusées mais 

sans prise en compte de l’avis du district ont quand même lieu.  

La commission sportive s’occupera de la gestion des dossiers conflictuels. 

 

AVANCÉES DES GROUPES DE TRAVAIL 

. Réforme des coupes : Réunion en janvier 2025 

. Conventions des ETD : 2 réunions déjà réalisées  

Objectif :  

1/ Modification : La convention DDD mise en place va être probablement 

supprimée, car elle ne se justifie plus. Nous suggérons de passer à une 

convention par missions. À savoir que chaque intervenant le fera pour un 

motif précis pour la saison 2025-2026 –  

Informations à donner le 14/11/2024 lors de la réunion d’information sur les 

conventions 2024/2025  



2/Projet d’embauche d’un apprenti pour aider sur 35h les CTD (en cas 

d’absence). 

Suite à des remontées : Refaire une mise au point sur les plateaux afin de 

faire appliquer la politique fédérale –  

Information donnée lors de la réunion des ETD le 05/11/2024 

 

ARBITRAGE 

. Proposition d’arbitrage en U15 Féminin à 8 pour deux jeunes arbitres (13 et 

14 ans).Le défraiement est à fixer : Base de U15 24€ 

Vote : pour à l’Unanimité pour  

. Proposition de mise en place d’une caméra sur les arbitres lors de matchs 

classés à risque et/ou sensible. 

Note et présentation faites par Damien TERLE et Fabien FOURNAT. Suite au 

constat de ce début de saison, ils nous proposent de mettre en œuvre ce 

dispositif dés le 1er janvier 2025, et ce à titre expérimentale jusqu’à la fin 

de la présente saison. Achat de 2 caméras pour couvrir le département si 

besoin. 

Vote : pour à l’Unanimité 

. Formation premier secours (AFPS) : faire le point avec tous les arbitres 

qui ont l’AFPS voir le PSC1. Mise en place dés la prochaine FIA. 

 

FINANCES 

Présentation du Bilan 2023-2024 par Hervé BESSON. 

 

 

 



ÉTAT DES COMMISSIONS 

Tour de table des présidents de commissions présents pour faire un point sur 

ce début de saison. 

  

POINTS SUR LES LICENCES 

10 762 licenciés au 06/11/2024. 

Pour info : 11 637 licenciés pour la saison 2023/2024. 

 

DIVERS 

. Neutralité : Certains districts ont adopté une tolérance pour le port de 

collants sur la période hivernale (du 01/11 au 28/02).  

Vote : contre à l'unanimité 

 

. AG financière : Présence de Lilian JURY (Président Délégué de la Ligue), 

Pierre LONGÈRE (Secrétaire Général de la Ligue) et Thierry CHARBONNEL 

(Président du District du Cantal). 

. Sponsoring : décision concernant Intersport / Ekinsport. Les deux sponsors 

proposent le “naming” sur les maillots des clubs, le CD ne souhaite pas 

garder le naming pour les maillots et le faire hors équipementiers.  

Engagements sur le mandat. 

Vote : pour Intersport hors naming. 

 

. Charte d’engagement : Mise en place pour tous les élus et s’inspire de la 

charte des délégués - engagements de tous notamment sur les aspects 



confidentiels et le comportement sur le bord des terrains (responsabilité des 

élus). 

. Permanence au district pour l’élection de la FFF : l’objectif est de faire 

une permanence le jeudi 10 décembre et le vendredi 11 décembre (de 9h00 à 

18h00) afin d’aider les clubs et leur expliquer comment effectuer leur vote.  

Le District sera ouvert entre 12h et 14h pour ces deux journées. 

Faits divers :  

■ Incident match A.S CHADRAC - F.C VAL VERT (senior) 

■ Incident St Vidal Espaly / GFCB (U15F) 

 

QUESTIONS DIVERSES 
- Pourquoi le club de Bains St Christophe a déclaré forfait en D4 pour 

engager une équipe en D5 ? Les clubs adverses n’ont pas compris et 

posent des questions ?  

Le club n’a pas été forfait, il ne s’était engagé, donc nous avons 

accepté que l’équipe reparte en D5. 

 

 

 

 

Le Président du District        La Secrétaire Générale du District 


